



笑顔いっぱいのケーキ作り

オリジナルの クリスマスケーキ作り

仮設住宅入居者は12月18日、クリスマスケーキ作りを上野台仮設住宅談話室で行いました。

参加者は、準備されたケーキのスポンジにクリームを塗り、イチゴやキウイフルーツなどたくさんのフルーツを並べてデコレーションし、オリジナルのケーキを作りました。自分で作ったケーキの味は格別で、おいしくいただきました。



車いすを手渡す松浦会長（右から3人目）

車いすを贈呈 国見ライオンズクラブ

国見ライオンズクラブ（松浦知弘会長）はNPO法人まごころサービス国見センターへフルリクライニング車いすを寄贈し、贈呈式が12月22日、商工会会議室で行われました。

贈呈式では、松浦会長から高橋修一理事長へ車いすが手渡され「介護が必要な方へ役立ててください」とあいさつがありました。



みんなでメリークリスマス

サンタクロースも登場 くにみもたん広場クリスマス会

くにみもたん広場クリスマス会が12月25日、多くの子どもたちの参加により行われました。

クリスマス会では、子どもたちと太田久雄町長のじゃんけん大会が行われ、勝者には太田町長からプレゼントが手渡されました。くにみもたんサンタクロースもサプライズで登場し、一人一人にプレゼントを渡しました。



おせちを食べて良い年になりますように

心温まる おいしいおせち料理の宅配

国見町赤十字奉仕団と国見町社会福祉協議会は12月25日、町内の一人暮らしの高齢者へおせち料理の宅配を行いました。

この日は、赤十字奉仕団員約30人が、約180個のおせち料理を作り、各地区の民生児童委員が、一人暮らしのみなさんの元気な姿を確認しながら各世帯へ届けました。



一斉に雑巾がけスタート！

1年間の 感謝の気持ちを込めて

国見ミニバスケットボールスポーツ少年団（富永一宜団長）は12月26日、上野台運動公園の体育館を大掃除しました。

1年間練習でお世話になった体育館のトイレや更衣室、窓ガラスなどを団員や保護者のみなさんが、隅々まで心をこめて清掃しました。きれいになった体育館で新年から気持ち新たに練習が行われます。



おいしいあんぽ柿いかがですか？

おいしい あんぽ柿やりんごをPR

町では原発事故による風評被害の払拭と町の特産品のPRのため12月1日、東京都「日本橋ふくしま館MIDETTE（ミデッテ）」でトップセールスを行いました。

トップセールスには太田久雄町長をはじめ青年農業者の渋谷憲道さん、阿部郁さん、ミスピーチやくにみもたんも参加し、旬を迎えるあんぽ柿やりんごのおいしさを伝えました。



田中事務次官へ要望書を手渡す太田町長

太田町長が 国道4号拡幅事業推進などを要望

太田久雄町長は12月1日、財務省田中一穂事務次官や世耕弘成内閣官房副長官などを訪問し、それぞれ懇談及び要望書の提出を行いました。

その中で国道4号拡幅は、大雪時の交通混雑の緩和及び、建設中の道の駅との連携に欠かせない事業であることから、道の駅の予算確保とあわせて事業推進を要望しました。



木工って楽しい！

木と森の大切さ、役割を学ぶ ファミリー緑の教室～木づな作り～

国見町緑化推進委員会が主催する「ファミリー緑の教室」が12月6日、観月台文化センターで開かれました。

今年のクラフトは町産スギ間伐材のテーブルで、参加した14家族は、ペンや彫刻刀でオンリー1のオリジナルテーブルを組み立てました。中には子どもより一生懸命になる保護者もいて、会場内は賑やかな声と木づちの音が響いていました。



出動式の様子

年末年始における 事件事故防止活動出動式

年末年始における事件事故防止活動出動式が12月10日、福島北警察署桑折分庁舎で行われました。

国見・桑折両町の交通・防犯関係者が出席し、年末年始の事件事故防止に向けて誓いを新たにしました。出動式終了後には桑折町のダイユーエイトやブイチェーンで街頭啓発を行い、買い物客へ交通安全や防犯の推進を呼びかけました。



贅沢なひととき…

優雅に楽しく 幸せ感じる♡ティーパーティー

アフタヌーン・ティーパーティーが12月12日、奥山家住宅で開催されました。参加者は重厚感あふれる洋館の一室で、紅茶の先生から英国式の作法や文化を聞きながら優雅なひとときを過ごしました。「クリスマスティー」をはじめとした紅茶や美味しいお菓子が振る舞われ、参加者は一足早いクリスマス気分になりながら、楽しい時間を過ごしました。